

La Selección Mexicana de Fútbol Femenil participó en el torneo cuadrangular *Copa Valais*

La Selección Mexicana de Fútbol Femenil, dirigida por Leonardo Cuellar y encabezada por Maribel Domínguez, participó - por primera ocasión - en el torneo cuadrangular *Copa Valais*, organizada por "*Matchworld Football*" que reunió, asimismo, a los equipos de Brasil, China y Nueva Zelanda.

En el marco de este torneo, la Escuela Internacional de Administración Hotelera Les Roches, ofreció una cena en honor de las cuatro selecciones nacionales. Estudiantes y profesores prepararon y sirvieron platillos típicos de Suiza y de los países participantes. La cena fue presidida por la CEO de Les Roches, Sonia Tatar, y por el Embajador Jorge Castro-Valle Kuehne, quien estuvo acompañado por el Agregado Diplomático Gerardo Velázquez Chéquer, así como por Tania Michel Blanco y Marely Flores, representantes de medios de comunicación dirigidos a la comunidad mexicana residente en Suiza.

Durante la cena, el Embajador Castro-Valle conversó con la señora Tatar sobre posibles estrategias para impulsar mayores intercambios académicos con esta institución de educación hotelera, una de las más prestigiadas del mundo en su especialidad, que actualmente cuenta con un promedio de 20 estudiantes mexicanos por ciclo escolar.